

Mayo 22, 2015

El Consejo Provincial de la Mujer adhiere a la convocatoria para la marcha a realizarse el 3 de junio desde las 17.30 en el Monumento a San Martín, en el marco de la campaña contra el femicidio, denominada #NiUnaMenos.

Desde la institución se indicó que es necesario e imprescindible revertir esta situación de violencia que aqueja cotidianamente a la sociedad. Este es un problema de grandes dimensiones que atraviesa todos los niveles económicos, culturales y educativos, con su expresión más extrema manifestada en el femicidio.

Dichos crímenes que se efectúan para demostrar poder, dominio y control dejan como saldo una inmensa cantidad de víctimas y, según los datos recolectados por el Observatorio de Femicidios de la Organización de la Sociedad Civil, Casa del Encuentro, en Argentina muere una mujer cada 32 horas en manos de su pareja o ex pareja.

Por este motivo, desde el Consejo Provincial de la Mujer se considera que es urgente para todos los sectores de la comunidad comprometerse a construir una sociedad más igualitaria libre de todo tipo de violencia.

*Neuquén Informa*